

La Douma d'État russe a appelé à retirer Cuba de la liste infame des États-Unis

Image not found or type unknown

La Havane, 9 juillet (RHC) La Douma d'État russe a approuvé aujourd'hui en séance plénière une déclaration exigeant le retrait de Cuba de la liste arbitraire des États-Unis des pays qui soutiennent le terrorisme.

Les députés ont qualifié de dépourvu de bon sens et de non conforme aux réalités modernes le fait que le Département d'État américain maintienne Cuba sur cette liste, a rapporté mardi l'agence de presse TASS.

La Douma d'État a indiqué que le document approuvé par les députés russes serait envoyé à l'ONU et à plusieurs organisations parlementaires internationales.

Le texte indique également que l'organe législatif considère que Cuba remplit fidèlement ses obligations internationales, contribue à la recherche de solutions politiques, y compris celle du conflit armé en Colombie, en tant qu'État garant.

"L'inclusion de Cuba dans cette liste est un acte contraire aux intérêts du processus de négociation colombien, qui n'a rien à voir avec les efforts internationaux de lutte contre le terrorisme et ses commanditaires, et qui n'est rien d'autre que l'expression du cynisme politique de Washington, ajoute le texte. Il s'agit également de la poursuite du blocus illégal et inhumain de l'île de la liberté, une politique de sanctions visant à garantir l'interdiction de toutes les transactions financières en provenance de La Havane, précise la déclaration.

Les députés de la Douma d'État considèrent les pressions américaines sur Cuba comme un exemple flagrant d'ingérence dans les affaires intérieures d'un État souverain, de conduite déloyale des relations interétatiques par le biais de mesures restrictives.

Ils rejettent également fermement ces mesures unilatérales contre La Havane et considèrent que tout élément de pression sur le gouvernement cubain et les citoyens de ce pays est absolument injustifié et inacceptable.

Les restrictions américaines ont un impact destructeur sur le processus de pleine intégration de La Havane dans l'architecture financière et économique mondiale et limitent les droits des citoyens cubains à une vie digne, rappelle la déclaration.

Enfin, les députés russes estiment que le retrait immédiat de la République de Cuba de cette liste contribuera à la construction d'un monde multipolaire fondé sur l'équilibre des intérêts, les principes d'égalité et de justice. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/359623-la-douma-detat-russe-a-appelle-a-retirer-cuba-de-la-liste-infame-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba